

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Mosbach: Protest gegen "Genfood" auf sechs Beinen

Veröffentlicht am: 16.07.2004

Von Singen bis Flensburg durchquert Susanne Breyer derzeit Deutschland zu Fuß. Begleitet wird sie dabei von ihrem Muli "Geronimo", im Gepäck hat sie ein Laptop und eine Digitalkamera. Denn die "Mulitour" soll ein Zeichen setzen gegen gentechnisch verändertes Saatgut und für Ökolandbau werben. Dieser Tage machte Susanne Breyer auf dem Kleineicholzheimer Eberbachhof Station.

[RNZ online](#)

Links zu diesem Artikel